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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （7月24日） 会　長　　坂　本　　　肇

1671

『私の生まれた日』
　今から 52年前の1971年7月24日午後10時48分に私はこの
世に生を受けました。生まれてきたときの記憶はありません
がもの心ついたころから三世代家族の中で育ってきた私はお
じいちゃんの山仕事に一緒に付いていったような記憶があり
ます。普段は温和で優しいおじいさんですが、一方でしつ
けの厳しいおじいちゃんでもありました。どうやら私は左利
きで生まれたようで泣きながら夕食を食べていた記憶があり
ます。今はそうでもないと思いますが当時は左利きの人が使
える道具が少なく私の将来を思うあまり右利きに矯正され左
で使っていた箸を右手に持ち替えさせられて泣く泣く食事を
していました。まだ、本格的に鉛筆を使う前だったので描
き方についての左利きの矯正は無く、多分字を書く頃は右
利きに矯正された後のことだと思います。そのことに加え年
長さんになるまで指しゃぶりが続いていた私は指吸が出来な
いように包帯でぐるぐる巻きにされていました。まかれた包
帯をみるとなんだか自分の手がいたたまれないような感じで
した。また、父親からのしつけの話に代わりますが小学生
になるころにはふたつ離れた妹がいまして兄妹喧嘩をした時
に私が悪かった場合や居間の枕の取り合いになった時に妹
に譲らなかった時など田舎なので漬物や味噌を保存する家
の中にある倉庫の柱にくくられて泣きながら反省タイムでし
た。このようなこととは今で言うと幼児虐待になるのかもし
れません。なぜこのようなお話をするかと言いますと、ひと
つ違うところはどんなことがあっても手をあげられたことや、
言葉による暴力は一切なかったと記憶しています。方法は少
し荒っぽいというか雑ですが昭和の時代を考えるとこれが
我が家では普通でした。（と思います。）私も決して家族か
ら邪魔者として扱われている気持ちはありませんでした。お
じいちゃんも父親も私のことを思い私が曲がったことをした
時など当時の常識の範囲で接してくれていたのかなと思いま
す。先程も申しましたが決して手をあげられるなど、言葉に
よる暴力はありませんでした。
　さて、今を生きる私たちはロータリーでも取り上げられて
いるように、いかなるハラスメントも許さない。このように人
と人との接し方が変わってきました。お互いの長所と短所に
ついて認め合い個人をより尊重し対話によるコミュニケー
ションが求められています。他方では現在、力（武力）によ
る支配が行われています。まさに今、我 人々類に対話によ
る世界の構築か、力による世界の構築か問われている時だ
と思います。
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＊ 今週のお祝い

結婚記念日
会員誕生日

姫野　勇人会員（7月31日）  
坂本　肇会員（7月24日）  
髙野　太会員（7月24日）  
利光　勇一郎会員（7月26日）  

■　第2回例会の記録（7月10日）

■　本日のプログラム（7月24日） 
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IMについてクラブ協議会

委員会上半期年度計画協議

・出席報告（7月10日）
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「 我 等 の 生 業 」  
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（7月10日）卓話の時間 IMについてクラブ協議会  

ニコボックス

★髙山　泰四郎会員（1口）     
　6/29～7/1に３年振りに東京に行きました。行きの飛行機が濃
　霧で中止となり、予定の会議は出席出来ませんでしたが、友
　人に会ったり、孫と会食したり有意義な3日間でした。  
★吉良　昌一会員（1口）      
　7/8(土)熊本・大分のガバナー補佐会が成功に終わりましたの
　で1口させていただきます。     
★髙野　太会員（1口）      
　7月8日　安部元総理へ哀悼の誠を捧げる為に、奈良市まで献
　花に行ってきました。      
★矢羽田　光会員（1口）      
　在籍祝いを頂きました。     

・会員増強委員長　大木　孝吉会員より   
　7月現在　会員数29名となりました。会員増強委員では今期、
　7名増の会員数36名が目標です。   
　女性会員の増強に力を入れていきたいと思っていますので、
　皆さん会員候補をお願いします。ご協力よろしくお願いします。      
・公共イメージ委員長　菊池　武司会員より  
　Rの友7月号の紹介  
・R財団委員長　利光　勇一郎会員より   
　愛のポリオ募金（髙橋年度）報告  

例会の予定

■ 7 月31日（月）振替→ 8 月 2日（水）

■ 8 月 7日（月）

■ 8 月14日（月）

■ 8 月21日（月）

 

国際ロータリー第2720地区　大分第4グループ　ガバナー補佐　吉良　昌一会員

2023-24年度　大分第4グループIM企画（案）

開催日時　2024年2月3日（土）
会場　対象者（おおよその人数）を絞ってから会場を検討したい（ホルトorアイネスなど）
講師　松本　祐二氏（国際ロータリー第2690地区　2014-15年度ガバナー）

　　講演の中で、ポリオをテーマに青少年世代との意見交換会を考えている。
　　対象　インターアクト・ローターアクト・米山記念奨学生　を候補に検討中。
　　意見交換会までの間に、ポリオへの理解を深めるため何か行動を行ってほしいと考える。

〇今後の課題
2月は、インターアクトが高校生のため学校行事との調整が難しいのではないかとの指摘もある。また、10/28開催
予定である「九州4地区合同公共イメージ向上イベント」と主旨が似ている点もあり、対象のローターアクト・イ
ンターアクトへの理解と周知も必要となる。
クラブ内にて再度内容について協議していただきたいと考えます。

―地区予定―
九州4地区合同公共イメージ向上イベント
日時　2023年10月28日（土）　9時～18時までの間のいずれか
場所　大分市内の予定
・記念講演　ホシザキ株式会社　取締役会長　坂本靖志氏（名古屋名東ロータリークラブ所属）
・ロータリアン・ローターアクト・インターアクトによるエンドポリオ募金活動
・その他

〇大分1985RC　IM実行委員会
吉良 昌一会員・穐田 英一郎会員・髙野 太会員・髙橋 道成会員・宿利 美穂会員

幹事報告

・大分大学ローターアクトクラブ（仮名）の提唱ＲＣ募集について      
　提唱希望ロータリークラブ募集期間
　　　　　　　　　　　　 7月31日まで（質疑・質問を受付）
      
　ー設立までの予定ー 
     
　〇地区ローターアクト委員会と大分大学と打ち合わせ
　　（寄せられた質問、疑問について）　　     8月～9月頃
      
　〇提唱希望クラブを対象にした説明会　　　　　　 9月頃
      
　〇大分大学・提唱希望クラブ・地区ローターアクト委員会
　　での協議期間　      
　　10月から12月（数回開催予定）
　　　　→正式な提唱クラブ（複数可）を決定していく時期
      
　〇大分大学ローターアクトクラブ準備活動開始
　（実際に入会を希望される学生を集める）  2024年2月頃～
      
　〇活動開始　　　　　　　　　　　　　　　  2024年4月～
      
　〇認証状伝達式（チャーターナイト）　　　　　　　未定
      
　〇正式な発足　　　　　　 2024年5月～（地区大会で披露）           

ガバナー公式訪問 トキハ会館4階つばきの間
大分1985RC・大分城西RC　合同例会
納涼花火例会中止の為　未定　理事会協議
祝日・休会
ゲスト卓話


